

IMÁGENES

PDAC 2025 REAFIRMÓ EL PROTAGONISMO DE CHILE EN LA MINERÍA MUNDIAL

Con gran éxito de visitantes se desarrolló la 93° Convención Anual de la Asociación de Prospectores y Desarrolladores de Canadá (PDAC, por sus siglas en inglés), la feria de exploraciones más importante del mundo, en la cual Chile fue protagonista con su liderazgo y potencial minero junto a representantes de ProChile, InvestChile, Enami, Corfo, gremios y representantes de la industria, delegación que fue encabezada por la ministra de Minería, Aurora Williams.

Fotos: ProChile, Ministerio Minería y AIA

- 1: Vista general del pabellón de Chile
- 2: Parte de la delegación chilena encabezada por la ministra Williams
- 3: Conversatorio en el stand nacional
- 4: Amparo Cornejo y Jnathan Price de Teck, reciben el premio a la Sustentabilidad 2025 por su programa "Originarias"
- 5: Aurora Williams acompañada por Jorge Riesco y Patricio Hidalgo, entre otros líderes de la industria
- 6: Seminario Chile Day organizado por Cesco y la cumbre de ministros de Minería (IMMS)
- 7: Segunda vicepresidenta de la AIA, María Paz; Karolina Guay, embajadora designada de Canadá en Chile; Andrea Moreno, gerente de Exponor, y Aurora Williams
- 8: Delegación chilena en el frontis de la Moneda días previos a la PDAC 2025

